



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 13 DE MAYO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,967 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

MARKETING A LA MEXICANA

Propaganda sin internet

Antes de pautas y targeteo, tuitazos y guerras sucias digitales, los políticos mexicanos se las ingeniaban para tener botones chapeados de oro, carteles de seda y mil y un trucos más. **DOMINICAL**



BANXICO
Asaltan cinco bancos en línea: niegan hackeo
 Cinco grupos financieros mexicanos fueron saqueados a través de "transferencias no autorizadas" **Pág. 8**

HÉROES ANÓNIMOS
¿Qué pasa con los viejos perros policía?
 Al dejar de ser útiles para la sociedad, bellezas como Khublay, Chuck, Bron, Yogyi y Mamu están a unos ladridos de ser sacrificados **Pág. 9**

En campaña

José Antonio Meade dijo, de gira en San Luis Potosí, que convertirá esa región en el mejor destino turístico **P4**

Andrés Manuel López Obrador, en Oaxaca, reiteró su intención de echar abajo la reforma educativa **P4**

Ricardo Anaya dijo que reformaría la Ley Chayote **P5**

AFP



Otro terrorista que mata con cuchillo

Un hombre acuchilló y mató a un transeúnte en el centro de París e hirió a otras cuatro personas antes de ser reducido a tiros por la policía. Francia ha estado en máxima alerta por una serie de ataques atribuidos al Estado Islámico ocurridos en los últimos tres años y que han causado la muerte de decenas. **Pág. 32**

CONACYT CULPA AL SISTEMA INFORMÁTICO

Dejan sin dinero a siete mil becados, seis meses

MARGARITA RODRÍGUEZ

Muchos de los estudiantes más destacados de México, al no recibir dinero para comer, comenzarán a manifestarse

Alrededor de siete mil estudiantes de maestría y doctorado en diversas universidades del país están a la espera de que el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), asigne las becas de manutención y sus respectivos pagos.

Los candidatos presidenciales han dejado a su manera en claro, que la educación es uno de los beneficios que sacará al país de sus problemas. Pero los estudiantes de alto rendimiento, los más brillantes, hoy están ante una encrucijada. El peor escenario es la deserción.

El aprovechamiento de estos universitarios no es el óptimo, a decir del coordinador del posgrado de ciencias biológicas y de la salud de la UAM-Iztapalapa, Humberto González Márquez, en entrevista con *El Sol de México*. "A los estudiantes se les está matando de hambre", dijo.

El titular de la Dirección Adjunta de Posgrados y Becas del Conacyt, Pablo Rojo Calzada, ha explicado a los afectados que el atraso en la asignación y pago de becas son por las fallas en la plataforma digital. **Pág. 13**



Betty Zanolly
 Camilo Kawage

Pág. 17
Pág. 18

Aarón Pozos
 Hugo Hernández

Pág. 19
GOSSIP